



El Algebra Exit Exam

Para estudiantes que no sean de CPS

Primavera de 2025

La prueba Algebra Exit Exam cubre conceptos de Álgebra I articulados en el documento de "[CPS Middle Grades Algebra Blueprint](#)". A los estudiantes que pasen la prueba se les incorporará este resultado en sus expedientes de escuela secundaria, garantizando así que se les posicione en cursos de matemáticas más avanzados en cualquier escuela secundaria administrada por CPS.

Sábado, 17 de mayo de 2025, a las 9:00 a.m.

Lane Tech High School

2501 W Addison St Chicago, IL 60618

Escriba a LMBurbach@cps.edu si tiene conflictos con esta fecha, por cuestiones religiosas o de otro tipo.

Inscripción

Fecha límite para inscripción

temprana: 17 de abril

(Ofrece acceso adelantado a pruebas de práctica.)

Fecha límite final: 1 de mayo

(No se permiten inscripciones el día de la prueba.)



Elegibilidad estudiantil

Los estudiantes que satisfagan todos los criterios a continuación deberían tomar la Algebra Exit Exam para ser considerados para posicionamiento en un nivel más avanzado de matemáticas (por ejemplo, Geometría) en el 9.º grado:

- estar matriculado en el 8.º grado en una escuela que no sea de CPS y
- planear asistir a una escuela secundaria de CPS en otoño de 2025 y
- estar inscrito actualmente en un curso de Álgebra I, o haber completado uno en el pasado.

(Los estudiantes que aún no hayan tomado Álgebra I o planeen retomar Álgebra I en 9.º grado no necesitan tomar la Algebra Exit Exam.)

Detalles de la prueba

La Algebra Exit Exam es una prueba de 120 minutos que se administra en línea. Los estudiantes tendrán acceso a una calculadora gráfica en la plataforma de evaluación para el examen completo. Los estudiantes también pueden elegir usar una calculadora gráfica portátil que no tenga funcionalidad de Computer Algebra System (CAS). Algunos ejemplos de calculadoras autorizadas incluyen la TI-84 PLUS [\[more details\]](#).

Los estudiantes con planes de educación individualizados o planes 504 recibirán todos los acomodos de evaluación que típicamente reciben durante evaluaciones en el aula o estatales. La función de traducción palabra a palabra ("word-to-word") está activada en la plataforma de evaluación para los idiomas árabe, chino simplificado, español, polaco y urdu.

¿Cómo se distingue la Algebra Exit Exam de otras pruebas de posicionamiento escolar?

Las escuelas secundarias individuales pueden elegir ofrecer sus propias pruebas de posicionamiento. El equipo de cada escuela determina lo que cubren estas pruebas locales, y cómo se utilizan los resultados. El aprobar la Algebra Exit Exam de CPS otorga a los estudiantes competencia en álgebra y les garantiza la capacidad de tomar el próximo nivel de matemáticas en cualquier escuela secundaria administrada por el Distrito de CPS; se recomienda enfáticamente para cualquier estudiante que desee ser posicionado en un nivel superior a Álgebra I.

Información de inscripción

Los consejeros, padres o tutores legales deberían completar el formulario de inscripción para cada estudiante. Por favor tengan listo el número de identificación de CPS de su estudiante, que puede encontrarse por medio de su cuenta de GoCPS. También se le pedirá subir prueba de haber estado inscrito en una clase de álgebra, como una boleta de calificaciones o una carta de su director escolar. Una vez se presente la solicitud, recibirá un recibo de confirmación de formulario, que incluye un enlace a la prueba de práctica en formato PDF. A las dos semanas de cada fecha límite de inscripción, CPS enviará detalles de entrada para la plataforma de la prueba en línea, para que su estudiante pueda acceder a pruebas de práctica y familiarizarse con la plataforma de pruebas.

El día de la prueba

Los estudiantes deberían traer una foto o identificación estudiantil (se aceptan también fotocopias) y al menos dos lápices para cálculos a mano. No hay sala de espera para los padres durante la prueba. Se despedirán a los estudiantes una vez la sala de pruebas haya completado la prueba.

Informe de calificaciones

Las calificaciones serán enviadas por correo postal a la dirección incluida en el formulario de inscripción, a mediados de julio de 2025. Los resultados serán transmitidos electrónicamente a la escuela secundaria de CPS proyectada para cada estudiante con suficiente tiempo para permitir que los estudiantes se inscriban en [Summer of Algebra](#) si así desean.

¿Preguntas?

Plataforma de evaluación y acomodos::
assessment@cps.edu

Contenido de matemáticas y la política de posicionamiento de CPS:
mgalgebra@cps.edu

Posicionamiento en otros cursos:
Contacte al equipo de su escuela secundaria.